

49 10 4
朝日

被爆の韓国 女性が密航

「原爆症治療したい」

【惑】秋暑は二百年後密航の疑

いて、韓国人の男一人女三人の計四人をつかまえ調べて、たがこのうち女性の釜山市釜山鎮区冷井洞一七、無職孫貴達(さきほく)は女学生時代広島で受けた原爆症の治療のため日本にきたと自供した。

調査によると、四人は三十日夜八時ごろ小さな船に乗込んで釜山を出港、一日夜山口県阿武郡阿武

町の海岸に着いて野宿したが密航者いじ、「どう地区風から連絡し、山の中にひそんでいるところを見つかり逮捕された。」

自供によると、孫は大阪市東淀川区生まれ、小学校六年のとき空襲當

者、父母につれられて広島市に転入した。二十年八月六日の被爆当

時は高等女学校三年生で、同市宇

品の三菱造船所に学徒労働者で

いたといふ。『出勤後間もなく急

に真暗になり机の下敷きになつ

た。右前頭やおなかにけがをした

つた』といつて、

この記事は一部改題

親のため重視します。



孫貴達(さきほく) 調査で調べをうける

る、右肩根に長き四、五寸のケロ

イドらしいあとがあった。

【惑】右前頭やおなかにけがをした

つた」といつて、

この記事は一部改題

親のため重視します。

file

43 10 15

朝 11

被爆した密入国
女性を治療せよ

原水喰

戴高橋に申入れ

原水喰は日本協議会の畠中、
春代表理事と吉田嘉清事務局長は
四日、最高検公案部を訪れ、原清
病治療のために館入同して山口県
・萩野に逮捕された糸山市山賀次
・冷井洞「七無職系被爆者」を「即
時釈放して、治療が受けられるよ
うにしてほし」と要望した。
畠中氏は「被爆者局がひの女性を單なる密入國者として処理す
るのをあがめている。主任は日本政府であり、日本国民の人道的
的な立場から考慮すべきだ」と訴
えたといふ。

たが同協議会の顧べでは、孫は
被爆当時「辻山静子」という日本
名で広島県立第三高女に在學して
いた。

密抗韓国人は原爆症

総連 移放と治療働きかけ

特別在留も

【広報】日本で原爆症を治療した
だ、一と韓国から密航、山口県警
森署につかまつた韓國釜山市、無
職、孫貴達(孫貴達)日本名、密
山静子(山静子)が「二十年三月、広島市
立第一高等小学校(現在の観音中
学)を卒業、八月七日に原爆を受
けた」ということが七月、確認さ
れた。このため朝鮮海運広島県本
部は「日本での被爆がほんのし
たので人道的立場に立って治療し
てほしい」と厚生省に働きかける。

事実調べて

【孫の治療環境に全力をあげるとい
ふじになった。
もて、政府に早期承認を働きかけ
る」といった。

赤蘭法相語る

同本部は、孫の証言より原爆
投下當時、広島にいたことを証明
するため八方手をつくしていた。
ところが七日、同市観音新町に孫
の同級生、林達子(林達子)旧姓
藤井(藤井)がいることがわかった。同
本部は、観音中に聞く合わせ、当
時の空襲避難を調べた結果、密山静
子(密山静子)の名前で「二十年三月二十六日
卒業していた。同年四月、山口、広島兩県
同本部は、今後山口、広島兩県
に別離をするよう要望した。
赤蘭法相は木村長官の要望に対
し、開議後の記者会見で「木村長
官に対しては検討してみることだけ
返答した。原則的には密入国者は
強制送還するのが筋だが、この場
合、法務大臣の特別在留許可を出
して日本で治療してもらおうとい
うのが考え方なので、まずは裏実
の確認をしたのと、慎重に考え
てみた」と語った。

23 10 11

東京

密入国人の「原爆症」韓国人起訴

【山口】山口地検は「原爆症の治療をした」と密入国した韓国釜山市金山鎮区冷井洞、無職孫貴達(しゆきだつ)を十一日 出入国管理令違反で山口地裁に起訴する。

孫は一日、萩原と密航の難いと遠慮されたが「日本にきたのは原爆症の治療をしたかったからだ」と回答したため、山口県被爆者団体協議会などが緊急運動を起こしていった。

同地檢は、十三日で相應時間が切れるべく、このあとの調べで、原爆症にかかりてくるとの信頼性が薄い、かかってこない」とても、出入国管理令違反は明らかで、情狀の余地しが残されておらずとして起訴を認めた。

49.

10.

15-

朝 四

孫貴達を保釈

【山口】「日本で原爆症の治療を受けたい」と山口原に密航、山口地檢から出入國警備令違反の疑いで、山口地檢に起訴されていた釜山市無職資産者とは十四日午後五時半休釈を許され、下関入国管理局事務所に移された。

在下関大韓民國領事館が十四日、同地檢に保釈を請求したもので、身柄を同領事館で預かるうとの内容。同領事館の全允熙副領事は「假放免がきまれば広島の病院で精密検査を受けさせたい。山口県原爆被爆者福祉会館とも協力する用意がある」といひた。

韓国から密航の
被爆女性假放免

【下闇】下関入国管理局事務所は

十五日「原爆症治療のため密航し

てきました」という韓国釜山市釜山鎮冷井洞、無職、孫貴達(ミン・ギタク)女性を假放免した。孫の被爆の疑いを認め、精密検査のため假放免したもので、密航者にこのような扱いをしたことは異例である。

孫は十月一日、山口県岡山郡阿武町に密航、収容につきまり、山口地裁は十四日、保釈を決定。身柄は下関入管に移された。假放免によって下関市大和町、貿易ビル内の韓国領事館を居

住地と定められ、広島原爆病院で検査を受けることになる模様。

file

43. 10. 19

朝

孫貴達 広島へ

原爆症の検査で

【下関】原爆症の治療を願つて
日本に密航、つかまつた韓国女
性、釜山市釜山鎮区、孫貴達(二心)の
身柄を引受けたる韓国下関領事
館は十八日正午、下関入管と
山口地裁に日赤広島原爆病院で検
査を受けるための旅行許可申請を
出した。入管は差しあたり十一月
二十四日の旅行許可を出した。
孫は同日午後八時すぎ、急行
「出島」にて福岡に着き、同市内
の大韓民国領事館広島県本部領
事官に身を寄せた。

43. 10. 27

朝 日

韓国人被爆者救出会

広島 日韓協議会を結成

【広島】韓国人原爆被爆者の救援運動を進めるために、広島の平和団体と在日韓国人団体は、二十六日広島市内で「被爆者救援日韓協議会」を結成した。長崎市など日本各地グループの動きはあるにせよこれがはじめて。今後韓国人の被爆者を抱いて広島で治療させるいふところ。

同したキリスト教医連頭、日韓親善協議会などのほか、これまで被爆者救援金を韓国へ送っている広島女学院高校生徒会の代表の二十人が出席。在韓被爆者の現状や受け入れ態勢を詰めた。

孫に執行猶予

被爆の韓国女性

【山口】原爆症の治療のため密航してきたといい韓国女性、釜山

市釜山鎮区冷井洞、無職孫貴連(?)の出入国管理令違反の公判が四日山口地裁で開かれた。簡易裁判官は懲役六月執行猶

予を科された。孫は「原爆症を治療するため日本に密入国した」といい、山口大学の安部一成教授が「孫さんを救おう」と運動をはじめた。結果、在下関韓国領事館が専元副領人となり、十月十四日保釈、翌日仮放免となり日本へ帰郷。福島第一原発事故で精密検査を受けている。

孫は「日本の病院で検査を受けられ大変つらい。原爆症とかれば治療を受け、元気になつてできるだけ早く子どもたちが待つ韓国に帰りたい」といつてい。また、在下関韓国領事館の金熙副領事は「假放免は十五日に切れるが、それに一ヶ月延長の手続を希望して検査は終了をさせた」と述べた。

43. 11. 9

朝
日

被爆の孫が帰国

自費出国認められて

【ト関】原爆症治療のため密航
したたどりう韓国女性、金山市
金山鎮区、無職孫貴達(二)につい
て、法務省は八日午後、本人の希
望通り自費出国を許す。孫は同日
午後五時、北九州市小倉区の小倉
港発韓国行定期船「アコラム号」
で帰国した。

CB
AY
23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

1940.10.23

©

ML25 Oct 1977 1618-22

Chlorophytum comosum var. tenuifolium
Linn. ex Willd. (Sedge family) -
A small clump forming a dense tuft of
thin, wiry, light green leaves.
The leaves are linear, flat, smooth,
and have a distinct midrib.
The leaf blades are slightly curved.
The leaves are arranged in a basal rosette.
The plant has a fibrous root system.
The leaves are thin and wiry.
The plant is a clonal species.